上野小・中 学校だより 12月号

◇学校の教育目標 ◇



みつやま



ふるさとに誇りをもち 生きる力を身に付けた 児童生徒の育成

令和3.12.24 文責:校長 岡田 能直

今日で2学期が終わりました。コロナ禍のため制限もありましたが小中合同運動会や修学旅行(小6・中2)、文化祭(中学校)、ふれあい教室(小学校)、スクールコンサートなどの様々な行事を実施することができました。一つ一つの取組に、保護者、地域の皆様からあらゆる面でご理解、ご支援をいただきましたことに心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

明日から1月6日(木)まで13日間の冬休みになります。子どもたちが安全で、充実した冬休みを過ごせますよう家庭、地域での見守り、ご指導をお願いいたします。

保護者、地域の皆様、よいお年をお迎えください。

(運動会を中心に、2 学期の行事は「PTA新聞 "みっとぎり"」で紹介しています。ご覧ください。)

地域の皆様 「ふれあい教室」 ご協力ありがとうございました。

12月9日(木曜日)、地域の皆様のお力をお借りして「ふれあい教室」を開催し、グランドゴルフや昔の遊び、絵手紙作りなどを小学生と一緒にしていただきました。子どもたちは地域の方をより身近に感じ、交流を通して地域への理解を深めたり、地域への愛着を高めたりすることができました。当日は、6つのグループに分かれて活動しましたが、どのグループからも地域の皆様の優しい声と子どもたちの笑い声が聞かれ、みんな大満足の1日になりました。ありがとうございました。







小学6年生 修学旅行(県内2泊3日)

Ⅰ2月Ⅰ5日(水)~Ⅰ7日(金)、小学6年生は町内5つの小学校合同で修学旅行に行きました。 行き先は日南市や宮崎市など県南部で、飫肥城下町の散策や青島でのマリンスポーツ体験を行いました。子どもたちは楽しく過ごし、学ぶことも多くあったようです。







【1月の主な行事】

7(金):3学期始業の日

| 2(水)、| 3(木):課題テスト(中|)、実力テスト(中2・3)

I 4(金):雪山体験学習(小6、中I·2)

Ⅰ7(月):避難訓練(火災を想定)

2 I (金): おはなしの森 読み聞かせ(小学校)

24(月):中学校新入生説明会(小6)

26(水)または27(木):私立高校入試(中3)

※受験する高校によって期日が異なります。

子どもたちの学校でのようすを ホームページに掲載しています。 2学期はほぼ毎日更新しました。

スマートフォンで右 のQRコードを読み 取っていただくと、 簡単に見ることがで きます。



雪山体験学習[|月|4日(金)実施]でかかる費用の一部に、8月に実施しました空き瓶回収の益金を使わせていただきます。ご協力ありがとうございました。

中学校 新生徒会役員活動開始

1 | 月 | 日(月曜日)、生徒会役員選挙を行い、中学 | ・2年生が生徒会役員を引き継ぎました。投票前には立会演説会を行い、準備や当日の進行は3年生の選挙管理委員会が行いました。新役員の立候補者は、各自考えてきた内容をしっかりと演説することができました。今回の選挙には小学6年生にも投票権があり、各立候補者の話をしっかりと聞いて投票していました。投票の結果、生徒会長と副会長が決まり、その後の話合いで全校専門委員長・副委員長が決まりました。

【生徒会執行部】

生徒会長・会計	野尻 泰史さん(中2)	副会長・書記	緒嶋 祐大さん(中I)
[

【全校専門委員会】

学習委員長	廣木 愛梨さん(中2)	副委員長	廣木 麻芭さん(中I)
生活委員長	興梠 夏輝さん(中2)	副委員長	佐藤 優芽さん(中I)
保体委員長	佐藤 優一さん(中2)	副委員長	梅本 青空さん(中I)
文化委員長	戸高 ひなたさん(中2)	副委員長	安在 舜さん(中1)

新生徒会役員(I·2年生)

旧生徒会役員





新役員の皆さんには、これまで受け継いできた「上野中生徒会」の伝統を受け継ぐとともに、自分たちの学校として、中学生だけではなく、小学生も含めた「上野小学校・上野中学校」のリーダーとして、積極的な活動をしてもらいたいと思います。中学3年生の旧役員の皆さん、「年間の活動お疲れ様でした。

「おはなしの森」読み聞かせ

1 | 月 | 7日(水曜日)、読み聞かせボランティアグループ「おはなしの森」の皆様に、小学生全員を対象とした読み聞かせをしていただきました。恐竜の親子のことが書いてある「**あなたをずっとずっとあいしてる**」では、ピアノ演奏をBGMにした絵本の朗読に合わせて、手作りのぬいぐるみを使った人形劇もありました。こどもたちは人形劇を食い入るように見つめ、絵本の世界に夢中になっていました。この日のために、毎週、夕飯を終えた時間から学校に集まり、練習や準備をしてくださいました「おはなしの森」の皆様、ありがとうございました。







中学3年生 オンラインで「土呂久鉱害学習」成果発表会

I 2月2日(木曜日)、中学3年生がこれまでの「土呂久学習」で学んだことをまとめ、高千穂高校に整備されたICTラボ(通称T-LABO)と高千穂中学校、五ヶ瀬中等学校をインターネットでつなぎ、他校の生徒と意見を交換して考えを深めました。

3年生は | 学期に土呂久地区に行き、当時被害を受けた地元の人にインタビューしたり現地調査を行ったりしました。 3 学期には、現地に行き、桜の苗木を植える予定です。

